

Hansjörg Forster als Ersatzlaienrichter im Bezirksgericht Arbon

Hansjörg Forster, EVP, hat sich mit Sachkenntnis und schnellem Auffassungsvermögen im Bezirksgericht Arbon sehr gut eingelebt und verdient eine ehrenvolle Wiederwahl. Forster bringt einerseits eine Ausbildung an der ETH mit, andererseits arbeitet er als Paartherapeut mit eigener Praxis in Arbon. Es ist diese spannende Kombination von analytischem Denken und grossem Einfühlungsvermögen, die ihn in seiner Arbeit am Gericht auszeichnen. Er verdient Ihre Wahl.

Andreas Günter